
■一言メモ

・ 説明会資料にちゃんと書いてあった。経過措置で、これまでに２回とっている人は若手な
年齢であれば、もう１回は出せるらしい。 (Tue Sep 29 19:23:44 2009)

・ うわー RT @ehykw: 若くないから若手研究関係ないけど，基盤の採択率が落ちるのは困る
な．：科学研究費補助金　若手研究に受給制限ができた http://bit.ly/ZjAkE (Tue Sep 29 19
:15:52 2009)

・ カブト虫の遠隔操作かあ。いいなあ。http://wiredvision.jp/news/... (Tue Sep 29 14:24:13 2009)
・ OpenBlocks じゃなくて Fit-PC を買うことに． (Tue Sep 29 15:36:36 2009)
・ 金曜日に申請したぷらっとの公費利用より，昨日申請した Amazon 経由のサービスが先に

使えるようになった． (Tue Sep 29 15:36:23 2009)
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